

Fecha: 06-06-2025
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: Profesores reciben capacitación en comunidades de aprendizajes ICEC

Pág. : 5
Cm2: 181,7
VPE: \$ 202.370

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

Profesores reciben capacitación en comunidades de aprendizajes ICEC

CRECIMIENTO. Un total de 42 docentes de educación inicial, básica y media, participan de esta instancia.

Un grupo de 42 profesores de educación inicial, básica y media de la región de Atacama, comenzaron a participar de las actividades del Programa ICEC 2025, instancia ejecutada en la Macrozona Norte por la Universidad de Antofagasta y financiada por el Ministerio de Educación para capacitar a los docentes en la formación de Comunidades de Aprendizajes para mejorar la

enseñanza de las ciencias.

La jornada se orientó a presentar los objetivos generales del Programa ICEC y el trabajo de las Comunidades de Aprendizajes formadas durante su desarrollo, junto con eso, se reflexionó sobre el buen funcionamiento y las problemáticas que enfrentan estas comunidades.

"El objetivo de estos grupos de trabajo es ser espacios de reflexión y colaboración para el

mejoramiento continuo de la enseñanza y aprendizaje de las ciencias naturales, potenciando además la autonomía de los profesores", señaló al respecto, la coordinadora del ICEC-UA, Tatiana Morales Silva.

Una vez conformadas estas comunidades de aprendizaje, los profesores junto a sus estudiantes desarrollarán proyectos en áreas como cambio climático, biodiversidad, reducción de riesgos y desastres, resistencia antimicrobiana y la argumentación científica, como temática transversal.

Los establecimientos educacionales de Atacama que están participando en el Programa ICEC 2025 son las escuelas Los Estandartes, José Manso de Velasco, Abraham Sepúlveda Pizarro, Las Brisas, Marta Emiliana Aguilar, El Chañar, Isabel Peña Morales y Las Canteras.



INSTANCIA DE RETROALIMENTACIÓN Y APRENDIZAJE.

A estas escuelas se suman los liceos Mercedes Fritis Mackenney, Tecnológico de Copiapo y Fernando Ariztía Ruiz, además del colegio Buen Pastor y el Instituto Comercial Alejandro Rivera.

La profesora y jefa de UTP, Katty Ibáñez Alcota del Liceo

Fernando Ariztía Ruiz, expresó que "tenemos muchas expectativas sobre lo que viene, por ejemplo, que el trabajo sirva para promover prácticas pedagógicas basadas en la indagación científica y que se fomente el uso de metodologías activas y centradas en el estudiante". CG